

2019 04 Remise d'un fauteuil à Mr Aguenier en partenariat avec le Lions

M. Aguenier, âgé de 61 ans, a contracté la poliomyélite à l'âge d'un an. Il en garde des séquelles d'incapacité à la marche ainsi qu'une perte partielle de mobilité des membres supérieurs. Il est donc dépendant d'un fauteuil roulant électrique pour tous ses déplacements. Ce fauteuil est indispensable dans sa vie. Il réside à l'EHPAD de Gien depuis 2 ans.



Il a une vie sociale et culturelle très active. L'après-midi, selon ses envies, il aime aller en centre-ville afin d'effectuer des achats dans les commerces giennois. Il a ses habitudes, et rencontre souvent des personnes avec qui il apprécie discuter. Il lui arrive parfois de se rendre dans un bar pour boire une consommation en terrasse.

Il apprécie également participer aux manifestations culturelles organisées par la commune et assiste aux concerts nocturnes.

Malgré les séquelles dues à l'évolution de sa pathologie M. Aguenier est une personne qui fait preuve de positivisme. Il a eu pour habitude de se débrouiller un maximum seul. Il attache beaucoup d'importance à son autonomie et son indépendance.

Le fauteuil, d'une valeur de 6300 € a été financé par la Sécurité Sociale pour 3487 €, le solde est pris en charge à part égale par le ROTARY et le LIONS Clubs de Gien et Sully sur Loire.

Les 2 clubs, qui signent une belle action en commun ont procédé à la remise du fauteuil à Mr Aguenier le 29 avril 2019 à l'EHPAD de Gien, en présence de Mme Dunyach, directrice de l'hôpital, de Mme Alasseur, l'ergothérapeute de nombreux amis de nos deux clubs.

Cette action souligne la contribution de notre club au programme Polio + du Rotary International.

Robert Einhorn



et